



Pièces 4 Pièces

Superficie 100 m²

Référence 740V138M

Prix 673 000 €

Antibes Maison à vendre (06600)



Dans le quartier résidentiel et recherché, maison de 100 m² avec agréable jardin d'environ 250 m² entourant la maison. En rez-de-chaussée maison offre un grand salon avec cuisine américaine équipée et un WC invité. À l'étage avec aperçu mère : trois chambres et une salle de bain avec WC. Les travaux de rénovation sont en cours de finalisation. La maison est entièrement climatisée et possède un garage et trois places du parking Maison idéale pour une famille Possibilité piscine

In the residential and sought-after area, the Arkan-Ciel Agency offers for sale a house of 100 m<sup>2</sup> with a pleasant garden of around 250 m<sup>2</sup> surrounding the house. On the ground floor, the house offers a large living room with equipped American kitchen and a guest toilet. Upstairs with mother's view: three bedrooms and a bathroom with WC. The renovation work is being finalized. The house has a garage and three parking spaces. Ideal house for a family

## **ARKAN-CIEL**

11 AVENUE PASTEUR 06600 Antibes - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









